

# Edito

par Rachel Garnier Présidente de C&T Alumni



l'essentiel au cœur de l'important

Chers amis,

C'est une joie pour moi de saluer le lancement de notre nouvelle newsletter, qui témoigne de notre volonté de continuer à renforcer les liens qui unissent l'ensemble de la famille des coachs et anciens élèves des écoles Coach & Team.

La vie est faite de plusieurs naissances, et notre association n'échappe pas à cette règle fondamentale de toute existence individuelle et collective.

Elle a connu plusieurs moments clefs, plusieurs étapes depuis sa création en 2003. Après 20 ans, *Beyond CT* est devenue Coach&Team Alumni (C&TA) ; les équipes en charge de l'association ont changé ; de nouveaux visages ont émergé ; de nouveaux défis se sont imposés, mais l'essentiel demeure : notre engagement à porter une culture professionnelle et intellectuelle spécifique, issue de tout le travail initial de réflexion et de conceptualisation de Vincent, et nourrie, depuis, par nos propres expériences au contact des personnes et des collectifs que nous accompagnons.

Nous sommes dans une société en pleine transformation, où les besoins de sens, de lien et d'affiliation s'affirment de plus en plus, parfois de manière confuse et contradictoire.

Face à la complexité croissante des enjeux, face à l'intrusion de la technologie, face aux dysfonctionnements des organisations, notre approche – humaniste, bienveillante et créative – est à n'en pas douter un levier essentiel de croissance et de développement pour ceux qui nous font confiance.

# Edito



Encore faut-il que cette approche – cette culture C&T – soit mieux connue et mise en valeur : encore faut-il que tous les membres de notre communauté «Coach& Team» se sentent solidaires et renforcés dans le partage en commun de ce savoir-faire et de ce savoir-être.

C'est là que notre association trouve sa raison d'être : en apportant de nouveaux services au profit de nos adhérents (notamment en termes de formation et de partages d'expérience), en mettant en place de nouveaux outils de communication, en imaginant de nouvelles initiatives en direction de l'ensemble de nos partenaires et prescripteurs potentiels.

L'année 2024 s'ouvre donc avec la volonté de franchir ensemble un nouveau cap et d'insuffler un nouvel état d'esprit.

Les mois qui viennent doivent nous permettre de renforcer la place et le rayonnement de notre comité d'ambassadeurs, de mieux exister en région, et d'améliorer la qualité des services qui sont mis à votre disposition.

Adhérer à une association d'anciens est toujours un pari et d'une certaine manière un calcul.

Je souhaite en tant que présidente que chacun puisse trouver au sein de notre association une vraie raison d'y être et d'y apporter sa pierre.

# Edito



Vous connaissez peut-être cette réponse de mère Teresa à qui un journaliste demandait un jour ce qu'il fallait changer dans le monde : « Vous et moi ! ».

Nous savons chez C&T que tout changement, toute transformation commence par soi-même.

Mais nous savons aussi que tout prend du temps et que les choses avancent étape par étape.

Je fais donc le vœu que cette newsletter – qui vous apportera régulièrement un point sur l'actualité et des témoignages - soit une étape de plus dans l'édification concrète d'une culture professionnelle partagée, au service de nos clients et d'une certaine conception du génie humain.

